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Reabilitação 
Ivete De Masi
São Paulo/SP
QUERO PARABENIZÁ-LOS pela  edição  da  revista  Benjamin  Constant,  não  só  por  sua
apresentação mas,  principalmente  pelo  seu conteúdo,  que pode e deve  ser utilizado na
revisão da nossa atividade cotidiana,  criando-se as adaptações necessárias.  Gostaria de
sugerir a publicação de matérias referentes à reabilitação, uma vez que trabalho há 24 anos
nessa área e sinto a escassez de referências atualizadas sobre o assunto. 

Qualidade Editorial
Carlos César de Albuquerque, presidente do Hospital de Clínicas de Porto Alegre
Porto Alegre/SP
FIQUEI MUITO IMPRESSIONADO com a qualidade editorial e gráfica da revista Benjamin 
Constant. É muito importante que existam publicações como esta, que, sem perder a 
atratividade, abordam de maneira séria assuntos relacionados aos portadores de deficiência,
o que contribui para a ampla disseminação de informações a respeito.

Novas salas de recurso
Maria de Pilar L. Almeida e Silva, diretora do Centro de Aperfeiçoamento dos 
Profissionais da Educação (CAPL)
Belo Horizonte/MG
INFORMAMOS que a Rede Municipal de Belo Horizonte implantou 8 salas de recurso em que
são atendidos alunos portadores de deficiência visual, auditiva e física, integrados no ensino
regular.

Troca de idéias
Irmã Maria das Mercês Marques, diretora do Instituto de Cegos Padre Chico
São Paulo/SP
HÁ QUASE 50 ANOS nos dedicamos à educação, formação e integração do indivíduo cego na 
sociedade, tendo alcançado ótimos resultados. Sabemos que a troca de idéias, experiências 
e prática são muito importantes; por isso, queremos parabenizá-los pela revista: os artigos 
são seguros e de conteúdo substancial.


